



**ROBERTO SÁNCHEZ-RODRÍGUEZ**

**Colegio de la Frontera Norte  
México**

Roberto Sánchez Rodríguez es profesor en el Departamento de Estudios Urbanos y del Medio Ambiente en El Colegio de la Frontera Norte y miembro del Sistema Nacional de Investigadores. Fue director del Instituto de la Universidad de California sobre México (UC-MEXUS), profesor en el departamento de Ciencias Ambientales de la Universidad de California, Riverside y profesor asociado en el Departamento de Estudios Ambientales de la Universidad de California, Santa Cruz en Estados Unidos. Fue co-director del proyecto internacional sobre Urbanización y Cambios Globales en el Ambiente (UGEC por sus siglas en inglés) y ha participado en diversas iniciativas internacionales del Programa de Naciones Unidas para el Medio Ambiente (UNEP), El Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (UNDP), El Consejo Internacional para la Ciencia (ICSU), el Consejo Internacional de las Ciencias Sociales (ISSC) y el Instituto Interamericano para el Cambio Global (IAI). Desde octubre del 2015 es vice-presidente en el Grupo de Trabajo II del Panel Intergubernamental para el Cambio Climático (IPCC por sus siglas en inglés) para el período 2016-2022.